
后勤管理处与物业公司、餐饮公司就2017年工作总结

暨2018年工作计划召开座谈会

2018 年 1 月 18 日下午 16:00，后勤管理处（集团）在行政

楼四楼动力中心办公室召开物业公司、餐饮公司 2017 年工作总

结暨 2018 年工作计划座谈会。

座谈会由后勤管理处（集团） 处长许伟主持召开，书记宋

国权、副处长张学明、副处长何昌谋、场馆中心、保洁绿化中心、

餐饮中心正副主任以及物业公司、餐饮公司负责人参加了此次座

谈。

会上各物业公司、餐饮公司

总结汇报了 2017 年第二学期

工作情况，存在的问题及解决

方案，并对 2018 年的工作计划

做了详细安排。各中心主任对

物业公司、餐饮公司的工作做

了相应点评。宋国权书记对各

公司工作在服务标准、运营安

全、人员管理、节能环保等问

题上提出了相应要求。张学明

副处长对餐饮公司食品结构与

季节性配比，物业公司器材管理等问题做了详细点评。何昌谋副

处长对各公司人员制度化管理，标椎化监督，食品安全等问题做

物业公司、餐饮公司代表总结汇报

后勤管理处副处长张学明同志



了深入探讨。

许伟处长代表后勤管

理处（集团）对 2017 年辛

勤工作的一线工作人员表

示了衷心的感谢，肯定了物

业公司及餐饮公司的工作，

对新的一年各中心、各公司

工作提出七点要求，①提高

思想认识，将服务工作与育人环节相结合；②加强人员素质培养，

聘用符合实际工作要求的工作人员；③提高安全意识，将安全运

行放在工作首位；④标准化监督、管理，向高标准服务看齐；⑤

加强巡查，发现问题及时整改；⑥建立沟通机制，落实责任；⑦

强调“特”字，体育学院具有专业院校的“特殊性”，物业管理

与餐饮管理都要努力打造 “特色”，抓住“特点”。最后，要求

各部门、各公司保持良好的工作态度，为新的一年工作做好准备。
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